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靖国の御霊に感謝と安寧を誓う国民大集会Ⅲ  2010/12/10 06:48 

  高金素梅に二度と日本の土は踏ませない！ 
  

  靖国会で自警団を組織、7-8月 

     の二ヶ月間、靖国神社を守った！ 

  
    「靖国の御霊に感謝と安寧を誓う国民大集会Ⅲ」が8日、文京区民センター二階集会場で開催された。この集会は去る4月4
日、8月1日に続く三回目。以前は「高金素梅に二度と日本の土は踏ませない国民集会」というタイトルで開催してきたが、今回

は上記のネーミングに替えて実施したもの。 
  
   主催者を代表して靖国会事務局長代理の永田壮一氏は、①今年再び高金素梅が来るという噂や情報が入ったため靖国会で

自警団を組織し、警備に当たった②再三地元の警察に警備の要請を繰り返した結果、8月13日から15日までは機動隊が24時

間体制で警備してくれたーなど、事件とその後の経過説明を要旨、次の通り語った。 
  

 
主催者として挨拶と経過説明を行った永田壮一氏（左）と 
「戦勝国は日本だった」のテーマで講演した安濃豊氏（右） 

  
一、今年も高金素梅が靖国神社に来そうだという情報が入ったため、靖国会で自警団を組織し、7月初旬から8月末まで自主警

備を行った。朝の開門と同時に靖国神社に入り、皆と共にラジオ体操をし、清掃も行った。また神職や衛士の方ともコミュニケー

ションと情報を取り合った。 
  
一、自主警備の傍ら、靖国神社に参拝するためではなく観光目的で来る人には、「神社は観光地ではなく好ましくない」などと注

意を促した。また一般の人にも門の前では一礼するようマナーを指導する、と言うようなこともあわせて実施してきた。 
  
一、同時に地元の警察に事情を訴え警備をお願いしてきた。ただ警察は一宗教法人に特別の警備をすることは難しいと難色を

示してきたが、繰り返し訴えてきた結果、8月13日から15日までの三日間は24時間体制で機動隊が警備をしてくれた。具体的

な成果が出たと喜んでいる。  
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平日にもかかわらず多くの人が集会に参加していました。 

  
一、しかし、再び8月14日、社会文化会館ホール（永田町）で行われる「平和の灯を！！ヤスクニの闇へ」という集会に彼女たち

の一行が来るというので、急遽8月1日にこの場所で集会を開き、「来るな～」とシュプレヒコールをあげ、靖国に来ることを阻止す

ることが出来た。 
  
一、一方、14-15日には韓国から5-10人の反日グループが靖国神社に来るというので、通常以上の警備を組み、また民族団

体も加わって非常に緊張する一幕もあった。ただ、警察の方が地下鉄から反日グループが出たところで「今いくと大変なことにな

る」と押し戻してくれたので、大事には至らなかった。これも具体的な成果だと思う。 
  
一、来年もこの自主警備は続けて行く予定で、8月には集会も実施する予定だ。皆さまもこの時期になりましたら出来るだけ靖国

神社に来て頂き、不埒な人間がいないか一緒に警備に加わって欲しいと思う。 後になるが、本日は69回目の開戦記念日で

す。私たちはこの日を「日本民族の誇りを取り戻す日」と位置づけて、その意義を後世に伝えていかねばならないと思う。（ニュー

ス調ここまで）  
  

 
挨拶した左から東條由布子、そよ風涼風由喜子、小山和伸、村田春樹の各氏 

  
 参加された皆さま、お疲れ様でした。私もいろいろな集会に参加させて貰ってますが、冒頭に「君が代」と「海ゆかば」、靖国の

英霊に黙祷、 後の〆が「昭和維新の歌」合唱というのははじめてだったと思います。司会の松谷祐子さんは、高金素梅訴訟の

委任状は現段階では2500人、これを5000人にしたいのでご協力を、と呼びかけていました。 
  
 今回も多くの弁士が登壇されて熱っぽいスピーチが聴けましたが、中でも講演された安濃豊氏の「戦勝国は日本だった！」に

は、なるほどと頷かされました。内容は普段、私たちが訴えている事と同じなのですが、根拠を具体的な資料の引用や現実の現

象を引き合いに出して説明している点が、説得力の重みとなっていました。氏はFC政治ブログランキングにも「安濃豊ー戦勝国

は日本だった」で登録していますので、詳しい主張はそちらでご覧下さい。  
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 自民党から千代田区議選に挑戦！  
 ところで皆さんは3200人が参加した頑張れ日本！全国行動委員会による「10.16中国大使館包囲！尖閣侵略糾弾！国民大

行動」で、反日左翼二人がデモ行進の先頭に現れ、妨害した事件を覚えていると思います。これを自主的に警備していて真っ先

に阻止したのが、実はこの永田壮一氏だったのです。 
  
 どういう訳か、チャンネルが当初は勘違いして「左翼の自作自演」と報じ、後に訂正しましたが、その後、「たちあがれ日本」から

千代田区議選に出馬の話が立ち消えになって心配していました。今回、主催者の増木直氏から来年の統一地方選では自民党

から千代田区区議選に挑戦するとアナウンスがあり、「ああ～良かったな」と安堵したものです。 
  
 もし、このエントリーをみている方で千代田区在住の方がおられましたら、彼の支援をお願いします（地域以外の人ももちろんで

すが）。その言動をみれば「超のつく愛国青年」であることが判る筈です。是非とも彼をトップで当選させ、保守の声を政治に反映

させたい。この青年を育てようではありませんか。  
  

----------------------------------------------------------------------- 

頑張れ小沢 党を割って見せろ！ 
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産経新聞12月10日5面の記事画像です。これとは別に保守系 

も固まって飛び出せば…。（画像クリックでネット記事） 
  
  

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   
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タグ： 靖國神社  高金素梅  靖国会で自警団  24時間体制で機動隊が警備  永田壮一  安濃豊  東條由布子  そよ風涼風由

喜子  小山和伸  村田春樹   

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(20) 

コメント(20) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/12/10 08:22Commented by abusan１２３ さん 

反日勢力を靖国神社から撃退できたのは成果ですね(^o^) 
理不尽でならず者の反日支那人、反日朝鮮人共の跋扈 
日本蹂躙を決して許してはなりません！ 

 
只、これは民族の戦いでは無く、日本列島の自由を脅かす 
者共との戦いで有ると認識すべきです。 

 
高金素梅も辛淑玉もそしてあの仙谷由人も日本列島の 
自由を破壊しようと企む敵であります。 

 
敵の野望を粉砕せよ！！と。  

 

2010/12/10 09:12Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>反日勢力を靖国神社から撃退できたのは成果ですね(^o^) 
 
はい。これは大きな成果ですね。自分たちが守る、と実証したのですから。 

 
>高金素梅も辛淑玉もそしてあの仙谷由人も日本列島の 
>自由を破壊しようと企む敵であります。 
 
周辺だけでなく、日本は「反日軍」が多すぎますね。一歩一歩着実に潰していかねばなり

ません。  

 

2010/12/10 09:53Commented by 花うさぎ さん 

【本日午後一時】中国大使館前・「ノーベル平和賞」劉暁波氏の釈放要求デモ緊急拡散

を! 
 
「頑張れ日本！全国行動委員会」では、本日のノーベル平和賞授賞式に合わせて、急

遽、中国大使館に劉暁波氏の釈放を求める抗議行動を実施いたします。平日のお昼で

はございますが、皆様、是非、御参集願います。 

 
※ 国旗以外の旗類、拡声器、プラカードの持ち込みはご遠慮ください。 

 
◆◇◆ 12.10 「ノーベル平和賞」劉暁波氏の釈放を！ 
中国の尖閣諸島侵略糾弾！緊急抗議行動 ◆◇◆ 

 
日時: 成22年12月10日（金） 13時00分～13時50分 
集合場所: 麻布税務署前 
東京都港区西麻布３丁目３－５ 
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主催: 頑張れ日本！全国行動委員会草莽全国地方議員の会 
お問い合わせ: れ日本！全国行動委員会 EL03-5468-9222  

2010/12/10 11:01

Commented by gabacho さん 

１２月８日（水）は、佐波優子さんの表彰式と靖国の御霊に感謝と安寧を誓う国

民大集会Ⅲがあったのですね。どちらも参加したかったのに残念です。 

 
小生は当日、靖国会館で行われた「田母神論文と自衛官の名誉を考える会」の方に参加

してきました。 

 
講師の宇都隆史参議院議員からは、尖閣の教訓を踏まえて「領域警備に関する法律」を

超党派で準備しているが、社民党が与党に復帰したことで雲行きが怪しくなってきたとい

う話がありました。 

 
また日露戦争史や海軍戦史が専門の軍事評論家平間洋一氏は、「大河ドラマ『坂の上の

雲』の戦史・時代考証を指導しているが、今年の坂の上の雲は偏向がない様です。」とい

う話がありました。 

 
別のテロ対策専門家の講師は、公安などから指導を頼まれているが、延坪島砲撃の翌

日に計画されていた会合が予定どうり開催されたことに対して、「定例会どころではない

はずだ、半島有事と我が国の治安との密接な関係に対する認識が甘い。」という感想を

述べていました。 

 
また、こちらの会合は参加者が比較的少なかったので、同じく参加していた村田春樹氏や

西村修平氏ともお話をすることが出来ました。  

 

2010/12/10 11:37Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>小生は当日、靖国会館で行われた「田母神論文と自衛官の名誉を考える会」の方に参

加してきました。 

 
わたしもこれに参加したかったのですが、平日の昼間というのはなかなか難しいです。 

 
＞半島有事と我が国の治安との密接な関係に対する認識が甘い。」という感想を述べて

いました。 

 
レポートありがとうございます。民主党の幹部に聞いて欲しい内容ですね。 

 
>同じく参加していた村田春樹氏や西村修平氏ともお話をすることが出来ました。 
 
それはそれは。西村氏、在日に投げられたけど大丈夫だったようですね、何よりです。  

 

2010/12/10 12:03Commented by kerotan さん 

こんにちは｡ 
花うさぎさんもいらしていたのですね！ 
私も昼間の「田母神論文と自衛官の名誉を考える会」で宇都さんのお話を聞きたかったで

すが､平日昼間は難しいですよね!!(><) 
 
小山先生の提案された靖国で不逞の輩を発見したら1対20だろうと向かって行く… 
頑張って実行しようと思います…(- - )正直遭遇したくないですね｡ 
 
gabachoさんコメの 
>講師の宇都隆史参議院議員からは、尖閣の教訓を踏まえて「領域警備に関する法律」

を超党派で準備しているが、社民党が与党に復帰したことで雲行きが怪しくなってきたと

いう話がありました 

 
あー(><)あったまに来ますね!! 
社民はほんと屑だ｡ 
12月1日､先頭集団が民主本部に接近し｢解散しろー｣等怒鳴っている時､列の後ろは歩

道に並んで待機状態でした｡ 
日の丸の列が社民党のボロビルの辺りまで続きましたが｢大嫌いな日の丸に囲まれてど
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ういう気分?｣と思いました｡ 
数人中からこちらを見てましたよ｡みずぽはいたのか分かりませんが｡  

2010/12/10 12:12

Commented by 花うさぎ さん 

To kerotanさん こんにちは。 
 
>平日昼間は難しいですよね!!(><) 

 
そうなんですよ(^^；。 
 
>頑張って実行しようと思います…(- - )正直遭遇したくないですね｡ 
 
これを普段からやろうと云っているのが在特会や主権回復を目指す会などの行動する保

守なんですよ。 

 
>数人中からこちらを見てましたよ｡みずぽはいたのか分かりませんが｡ 
 
社民党は次の選挙でゼロにしたいですね。党内は割れているといいますし。 

 

2010/12/10 13:10Commented by nokotan さん 

> 
> 
>保守論壇の方々は「経済」には弱い人が多く、このことの重要性が本当には理解できな

かったのでしょう。バランス感覚の問題ですが。 

 
経済を理解しなくて国を論じる事はできないと思います。歴史観だけで国を 
護れるほど国際社会は甘くないです。 

 
日本一国のみならず世界がやばい事になっています。自民党政権を批判している人にこ

の視点はあるのか聞いてみたいです。保守の人も経済オンチでは困ります。 

 
麻生政権のブレーンの一人？ リチャード・クー氏の講演 

 
    http://youtube.com/watch?v=HV3NGc2lU6w (前半） 
    http://youtube.com/watch?v=MZdQA1EVmho (後半） 

 

2010/12/10 13:31Commented by yohkan さん 

 
なるほど、やはり断固たるアクションが必要なのだなと、あらためて感じました。 

 
わが国って優しいひとが多いので、不快な反日行動を見ても、目くじら立てずに平静を装

い、心ならずも黙認してしまうケースが多いですよね。日本社会の持つ許容度の高さが、

反日軍や反日外国勢力をお調子に乗らせてしまったのかも知れません。これからは闘い

ますよ！  

 

2010/12/10 16:26Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。  
 
>経済を理解しなくて国を論じる事はできないと思います。歴史観だけで国を護れるほど

国際社会は甘くないです。 

 
経済ー生活の破綻が国を滅ぼす歴史でしたからね。 

 
>麻生政権のブレーンの一人？ リチャード・クー氏の講演 
 
情報ありがとうございます。のちほど拝見致します。  

 

2010/12/10 16:31Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>なるほど、やはり断固たるアクションが必要なのだなと、あらためて感じました。 
 
はい。毅然とした対応というのは、時には血を流す覚悟が求められるということに他ならな
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い訳ですね。 

 
>心ならずも黙認してしまうケースが多いですよね。 
 
黙認というか、面倒なことに巻き込まれたくないという自分中心の考え方、大袈裟にいえ

ば「公」の精神の欠如がここまで日本を悪くした、とも云えますね。 

 
＞反日軍や反日外国勢力をお調子に乗らせてしまったのかも知れません。これからは闘

いますよ！ 

 
在特会の京都朝鮮学校の件が典型例です。よってたかって行政も警察も在特会潰しに躍

起ですよ。 

 
TB頂いた「孔子様もびっくり！」、また使わせてください。  

2010/12/10 18:38

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
沖縄・石垣市議会議員2人、尖閣諸島の南小島に上陸 

 
 10日朝、沖縄・石垣市の市会議員が尖閣諸島に上陸した。10日午前8時50分ごろ、尖

閣諸島の南小島に上陸したのは、石垣市議会の仲間 均議員と箕底(みのそこ)用一議員

の2人で、9日に石垣島を漁船で出港し、9日夜のうちに尖閣諸島付近に停泊していた。 
 
 石垣市議会は2010年10月、固定資産税の評価や生態系の調査のため、上陸するこ

とを全会一致で議決し、これを認めるよう求めていた。しかし、政府から1カ月以上明確な

回答がないことから、上陸を強行したものとみられている。 

 
 箕底議員は「(上陸した?)はい、そうです。波が荒くてですね、上陸するのが大変でし

た。上陸した場所は、かつおぶし工場(だった場所)。生活状況の確認ですね」と話した。

また、仲間議員は「(上陸したのは何分?)40分です。誰が何と言おうが、尖閣諸島に上陸

して調査することは、中国がどうのこうのということはありません」と話した。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/videonews/fnn?a=20101210-00000451-fn
n-soci 
 
・よし！良くやってくれました（＾＾）。  

 

2010/12/10 21:50Commented by nokotan さん 

＞@yuune0 麻生さん・・・働きすぎ 。゜(゜´Д｀゜)゜。 RT @hng5050: RT @mitsusan
2010: 安倍晋三の実績 福田康夫の実績 麻生太郎の実績 おまけ（鳩山由紀夫）の

実績http://bit.ly/bAA7wO いかにマスゴミが偏向した情報を流してるか解ります

か？  
＞ 
＞ 
今、麻生さんが政権の座にいないのが悔しくてなりません。 
マスゴミをどうしたら潰せるのだろう？ 

 

 

2010/12/10 22:10Commented by しばりょう さん 

石垣議員、あっぱれ、 
谷垣 喝！ですね。   

2010/12/11 00:12Commented by nagatasoichi さん 

花うさぎさん 
集会内容を詳細に報告して下さり感謝いたします。 
また私の擁護、宣伝までして頂き恐縮です。 

 
たちあがれ日本には結党時から参加してましたが 
あの事件のかなり前から辞めておりました。 
自民党とはその前から関係があり元に戻ったというのが 
正しいかもしれません。 
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花うさぎさんのブログはこれからも参考にさせて頂きます。 
今後共、よろしくお願いいたします。 
永田壮一 

2010/12/11 01:10

Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
 
>TB頂いた「孔子様もびっくり！」、また使わせてください。 

 
どうぞ、どうぞ、お使いください。光栄です。 

 
それにしても自ら否定してきた孔子を、あっさり平和賞に冠するあたり、中共も宗教に対し

てぐらぐら揺れているのが判りますね。 

 
靖国神社も、われわれ日本人がしっかり守り抜けば、いずれ中共はじめ反日勢力もその

素晴らしさを認めざるを得なくなるのでは、と期待します。（甘いかな）  

 

2010/12/11 06:46

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>今、麻生さんが政権の座にいないのが悔しくてなりません。 

>マスゴミをどうしたら潰せるのだろう？ 
 
それに安倍さん、中川昭一さんも。この四人がそろうと「HANAの会」になるわけです。ち

なみに現在の「創生日本」は中川昭一氏がつくった「新保守政策研究会」が前身です。 

 
結局、見ない、購読しない、スポンサーに圧力をかける、不買運動を拡散する。この地道

な努力の積み重ねしかないですね。  

 

2010/12/11 06:48

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはよございます。 
 
>石垣議員、あっぱれ、 

 
画像が配信されましたので、次のエントリーで掲載しました。 

 
>谷垣 喝！ですね。 
 
うん、また何か？ 

 

2010/12/11 06:50Commented by 花うさぎ さん 

To nagatasoichiさん おはようございます。 
 
先日はご苦労様でした。 

 
>あの事件のかなり前から辞めておりました。 
 
そうだったのですか？あの件が原因かと誤解してました。 

 
>自民党とはその前から関係があり元に戻ったというのが 
>正しいかもしれません。 
 
了解しました。自民党を「真の保守政党」に内部から変えていって下さい。 

 
>花うさぎさんのブログはこれからも参考にさせて頂きます。 
 
ありがとうございます。頑張って下さい。  

 

2010/12/11 06:55Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>それにしても自ら否定してきた孔子を、あっさり平和賞に冠するあたり、 
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党の方針を変えたのですかね(^^；。 
 
>靖国神社も、われわれ日本人がしっかり守り抜けば、 
 
まずこれが大前提ですよね。日本人の中に「反靖国」が沢山いるのですからこの掃除が

先決でしょう。 
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